
Siracusa.  Nuoto,  campionati
regionali  estivi:  Federico
Gianno trionfa ancora
Un Federico Gianno “pigliatutto” quello che si è visto in
vasca dal 16 luglio a ieri ai campionati regionali estivi di
nuoto, assoluti e di categoria. Il nuotatore netino della
Nuoto ’95 Siracusa, tutt’altro che nuovo al gradino più alto
del podio torna a casa con il titolo di campione regionale
nella  categoria  assoluti  e  cadetti  nei  100  rana  e  negli
assoluti e cadetti 200 rana. Secondo gradino del podio nei 50
rana. Secondo posto per Andrea Coppola nei 50 dorso categoria
cadetti. Per altre due volte, invece, è andata diversamente,
con due squalifiche per nuotata irregolare e arrivo irregolare
(sarebbero stati un quarto e terzo posto). La società si è
piazzata quattordicesima con 91 punti per la categoria cadetti
e diciassettesima, con 61 punti, nella classifica generale.
(Foto: la premiazione di Federico Gianno sul gradino più alto
del podio)

Calcio,  Eccellenza.  Mascara
in  tv:  "Siracusa,  sto
arrivando".  Ormai  certo
l'accordo con l'ex Catania
Il nome che riaccende le fantasie dei tifosi del Siracusa è
presto  servito:  Peppe  Mascara.  L’attaccante  ex  Catania  e
Palermo è pronto a vestire l’azzurro e poco importa se dovrà
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ripartire dall’Eccellenza. Lo conferma il diretto interessato,
intervistato da Telecolor. “Siracusa, sto arrivando”.
L’accordo dovrebbe essere ufficializzato nei prossimi giorni
ma Mascara sta già lavorando con il patron Cutrufo anche per
un allargamento della base societaria e – ovviamente – per
degli obiettivi che prevedono un rapido ritorno del Siracusa
tra i professionisti. Ha rescisso il contratto che lo legava
al Pescara in B ed ha gentilmente declinato le offerte del
Messina di Lo Monaco (“solo un contatto”).
Si decurterà lo stipendio pur di tornare vicino casa.
Certo è curioso che sia ancora una volta un ex Catania a
solleticare  nuovo  entusiasmo  attorno  al  calcio  siracusano.
L’ultima  volta  fu  Davide  Baiocco.  Adesso  tocca  a  Peppe
Mascara, il topolino cresciuto all’ombra del liotru.

Volley,  B1.  L'Holimpia
scommette su Flavia Gemma
Si muove sul mercato l’Holimpia Siracusa, neopromossa in B1.
Ingaggiata la palleggiatrice Flavia Gemma, 25 anni. Nata a
Civita Castellana, in provincia di Viterbo, dovrà non far
sentire la mancanza di Noemi Spena. Ha disputato l’ultima
stagione in B2 con il Civitavecchia. “Per me si tratta di una
sfida  affascinante.  Avevo  voglia  di  di  fare  un’esperienza
nuova. Per questo motivo, ho accettato con entusiasmo”.  Ad
accoglierla al suo arrivo a Siracusa il presidente Carmelo
Messina ed il tecnico Santino Sciacca, che ha voluto vederla
all’opera nel corso di una partitella in famiglia. “Non la
conosco,  rappresenta  una  scommessa  ma  sono  certo  che  non
deluderà. Ha mani veloci e una buona battuta, credo debba
migliorare in difesa. Voglia e determinazione non le mancano”.
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Pallanuoto, A2. 7 Scogli, due
acquisti: Messina e Calli
Primi due acquisti per il Circolo Canottieri 7 Scogli. Dopo la
riconferma del tecnico Aldo Baio arrivano in biancoblu Yvan
Messina e Daniele Calli. Messina proviene dall’Albaro Nervi,
società di A1. E’ stato più volte  convocato dal tecnico
federale  Pesci  ai  raduni  della  Nazionale  classe   96.
Giovanissimo,  ha  18  anni,  vanta  un  curriculum  arricchito
 dall’argento ai campionati nazionali Under 20 e il bronzo
nell’Under 17.
Daniele Calli arriva dalla Rari Nantes Cagliari. Ha 23 anni e
una  giovane carriera che lo ha visto sempre protagonista in
Sardegna tra A2  e B. Nel 2005 e nel 2006 è stato convocato
dalla Nazionale giovanile per  tornei in Serbia e Croazia. La
scorsa stagione ha guidato come capitano  la Rn Cagliari,
realizzando in A2 circa 30 gol.
Soddisfatto  il  vicepresidente  Riccardo  Barone.  “Stiamo
lavorando alla programmazione della prossima stagione. Sarà un
campionato nuovo e difficile per noi. Il punto di partenza è
la riconferma del tecnico Aldo Baio a cui aggiungiamo questi
due nuovi acquisti, ragazzi su cui puntiamo per la crescita
del progetto 7 Scogli”.

Torna il Syracusa Summer Cup,
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week  end  all'insegna  del
calcio a 5 femminile
Una full immersion nel calcio a 5 femminile. Torna, sabato 12
e domenica 13 luglio, l’appuntamento con il “Syracusa Summer
Cup”, quest’anno alla sua terza edizione. I campi in erba
sintetica Verdi Sport di via Vasques ospiteranno il torneo
organizzato dalla polisportiva “Le Formiche”, che da Noto si
sposta  quest’anno  a  Siracusa.  Saranno  10  le  formazioni,
provenienti  da  tutta  la  Sicilia,  che  si  contenderanno  il
trofeo messo in palio. “L’idea,- spiega la presidente RitaBasile – nasce
dalla volontà di realizzare un evento sportivo di calcio a
5 femminile di livello regionale, in grado di sensibilizzasse
le  comunità  di  Siracusa  e  provincia  sull’importanza  del
binomio sport-aggregazione sociale. Ma non basta,- continua
Basile – con la Syracusa Summer Cup vogliamo sottolineare la
necessità di fare rete con altre realtà, non necessariamente
dell’ambito sportivo. Penso a strutture alberghiere e attività
di  ristorazione,  per  creare  un  “gioco  di  squadra”  che
favorisca sviluppo”. Il fischio d’inizio è fissato per le 18.
Un’occasione, per le siracusane guidate dal tecnico Toti La
Bianca, di tornare  tornare a confrontarsi sul terreno di
gioco, in attesa dell’inizio del campionato fissato per  il 28
settembre prossimo.

Basket  femminile  A1.  Niente
fideiussione,  niente
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campionato.  La  Trogylos  non
giocherà la prossima stagione
La Trogylos fuori dal campionato di basket femminile di serie
A 1. Una decisione, quella della storica società sportiva di
Priolo paventata da tempo e motivata dall’impossibilità di
produrre, entro il termine stabilito dalla Lega, la prevista
fideiussione di 15 mila euro. La Trogylos non giocherà quello
che sarebbe stato il suo ventottesimo campionato consecutivo
nella massima serie. Un duro colpo allo sport siracusano, che
a  lungo  è  stato  motivo  di  prestigio,  con  due  scudetti
conquistati e una Coppa Campioni in curriculum. Coach Coppa,
che più volte, negli ultimi mesi e fino ai giorni scorsi ha
lanciato l’ “Sos” a chi avrebbe potuto sostenere la squadra è
amareggiato, ma puntualizza che la Trogylos non scompare. La
società ha versato 14 mila e 500 euro per l’iscrizione. Non è
,  però,  riuscita  a  produrre  la  fideiussione  nei  tempi
stabiliti. Intoppi di natura burocratica che, secondo Santino
Coppa,  la  Lega  avrebbe  potuto  comprendere,  garantendo  una
maggiore flessibilità che non c’è stata. Il risultato non
cambia. Il basket priolese salterà la stagione. La società è
determinata, però, a lavorare, con calma a questo punto, al
futuro.  A  questo  dovrebbe  servire  l’incontro  di  oggi
pomeriggio a Palermo con il presidente della Regione, Rosario
Crocetta. Le idee sono tante e ambiziose. Si pensa ad un museo
del  basket  siciliano  che  abbia  Priolo  come  punto  di
riferimento,ma  si  pensa  anche  al  settore  giovanile.
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Volley  B1  femminile.
L'Holimpia  perfeziona
l'iscrizione  al  campionato.
Marika  Caruso  vicina
all'accordo
Con due giorni d’anticipo rispetto alla naturale scadenza,
fissata  per  l’11  luglio,  l’Holimpia  Siracusa  Volley  ha
perfezionato  l’iscrizione  al  campionato  di  serie  B1  di
pallavolo femminile.  Una formalità che la società siracusana
ha  sbrigato  dopo  aver  rinnovato  gli  accordi  di
sponsorizzazione con le aziende che già lo scorso anno ne
hanno sostenuto il progetto. “Ringraziamo quanto continuano a
credere in noi – ha sottolineato il team manager Federica La
Pira – e siamo certi che insieme potremo raggiungere altri
traguardi importanti. Stiamo allestendo una rosa che sia in
grado di ben figurare nel prossimo campionato, conquistando
una tranquilla salvezza”. La matricola aretusea si avvarrà
delle prestazioni delle riconfermate Federica Franzò, Federica
Vittorio, Ivana Cianci e Fabiana Perticone. Vicina all’accordo
anche Marika Caruso. “Il suo problema – spiega La Pira – è
legato  agli  studi  perché  non  sarà  facile  per  lei  far
coincidere  la  frequenza  universitaria  con  gli  allenamenti.
Stiamo vedendo di trovare un punto di intesa con coach Santino
Sciacca”.
Ufficiali, invece,  gli addii di Giuliana Di Emanuele, Laura
Amore e Margherita Chiavaro. Non farà parte del nuovo organico
neanche la palleggiatrice Noemi Spena che, dopo le nozze, ha
preferito prendersi un anno sabbatico. Riserbo sugli acquisti.
Tanti i nomi su cui si sta lavorando. Per la nuova regista
sarebbe  quasi  fatta.  Poi  le  attenzioni  della  società  si
concentreranno  sui  due  posto  4,  la  centrale  e  l’opposto.
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Preparazione al via a fine agosto, in vista dell’avvio del
campionato, il primo fine settimana di ottobre.

Basket.  Nuovo  coach  per
l'Aretusa, è Gigi Bordieri
Sarà Gigi Bordieri a guidare l’Aretusa Basket neopromossa in
serie C. Prende il posto di Paolo Marletta, passato all’Aquila
Palermo  in  serie  cadetta.  A  dare  la  notizia  è
Realbasketsicilia. Bordieri, che della squadra del presidente
Padua è stato anche giocatore, vanta una notevole esperienza
con  trascorsi  ad  Augusta,  Adrano,  Messina  e  Paternò.  Ha
allenato anche ad Arezzo per un triennio mentre nella passata
stagione ha curato il settore giovanile della Trogylos Priolo.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport, Vancheri : "A noi la
gestione  provvisoria"  mentre
un  imprenditore  propone  il
suo project financing
La Cittadella dello Sport compie 50 anni. Un anniversario
importante per la principale struttura sportiva di Siracusa,
inaugurata  il  14  luglio  del  1964,  e  un’occasione  per
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riflettere  sulla  gestione  dell’impianto  sportivo,  a  breve
termine,  oltre  che  per  il  futuro.  Il  Circolo  Canottieri
Ortigia ha voluto parlare proprio di questo nel corso di una
conferenza stampa convocata per tornare su un tema che da
settimane  è  motivo  di  polemiche  e  prese  di  posizione.  La
società  sportiva  si  candida  alla  gestione  provvisoria
dell’impianto,  “per  garantire  la  ripresa  dell’attività
sportiva”  e, al contempo, si dice favorevole  al project
financing presentato da un imprenditore. “Siamo qui per continuare a
sostenere un’idea – ha sottolineato il presidente della società biancoverde, Valerio

Vancheri – Questo impianto deve continuare ad essere il polo sportivo d’eccellenza di

questa città. Proprio per questo, nonostante la chiusura dell’area natatoria dal 1

luglio, noi siamo pronti a chiedere la custodia provvisoria dell’impianto per avviare

gli interventi necessari alla sua riapertura sin dal primo settembre”. Vancheri ha

parlato dello stato in cui l’impianto sportivo pubblico versa. “Dispiace- dice
il  presidente  del  Circolo  Canottieri  Ortigia-   vedere  le
piscine  in  questo  stato  ,  ma  il  danno  maggiore,  dopo  le
società che hanno subito un drastico calo delle iscrizioni, lo
hanno patito proprio i tantissimi atleti, dai più piccoli ai
master,  dagli  amatori  agli  agonisti,  costretti  a  lasciare
l’attività o andare altrove”. Le iscrizioni sarebbero calate
di oltre i due terzi e il venir meno delle corrispondenti
risorse  economiche,  secondo  le  argomentazioni  usate  in
conferenza stampa, ricadono sulla gestione interna e delle
squadre  di  pallanuoto.  Vancheri  parla  anche  di  numeri  e
chiarisce che “la gestione precedente all’ultima ha effettuato
manutenzioni  ordinarie  e  straordinarie  per  oltre  100  mila
euro, rispettato tutte le prescrizioni previste dalla legge e
ottenendone,  quindi,  le  relative  autorizzazioni  che  hanno
consentito,  oltre  alla  normale  attività  stagionale,
l’organizzazione  di  tornei  internazionali”.  Il  project
financing  proposto  all’amministrazione  comunale  prevede  un
progetto di investimento complessivo pari a 10 milioni di
euro, con concessione ventennale. I lavori dovrebbero essere
realizzati in 18 mesi, senza alcuna interruzione dell’attività
sportiva. Le tariffe non dovrebbero essere modificate e le
palestre,  così  come  il  centro  educazione  ,  formazione  e



ricerca dovrebbero essere dotati di nuove attrezzature. Il
Comune non verserebbe un euro e a regime sarebbero garantiti
100 posti di lavoro. Un progetto che il Circolo Canottieri
Ortigia,  l’Albatro,  l’Olimpia,  l’Aretusa  e  la  Pattinatori
Zecchino sostengono perché credono che possa realizzare quel
polo sportivo d’eccellenza a cui si pensava già 50 anni fa.

Basket. Alla Trogylos Priolo
il Premio Posidone d'Argento
Rischia di sparire dalle scene sportive siciliane la Trogylos
Priolo. Ma mentre lotta per la sopravvivenza, la creatura di
coach Santino Coppa riceve il premio Posidone d’Argento. Un
attestato di stima e vicinanza che sarà assegnato ai dirigenti
biancoverdi  il  23  agosto  presso  il  casale  Papandrea  di
Fiumefreddo di Sicilia. A comunicarlo alla società è stato
Nino  Graziano  Luca,  direttore  artistico  del  premio.  “In
questi momenti difficili, questa notizia del premio per il
lavoro e gli onori raccolti in tutti questi anni ci riempie di
orgoglio”.
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